



TUBOS REUNIDOS, S.A.

TUBOS REUNIDOS MEJORA SU ACTIVIDAD Y SIGUE REFORZANDO SU COMPETITIVAD

- **Cerrará el primer trimestre de 2010 en positivo, manteniendo su solidez financiera.**
- **Sigue apostando por el refuerzo de su competitividad, la inversión a través de la innovación, la especialización en productos de mayor valor añadido y una fuerte presencia en el sector energético.**

4 de Mayo de 2010 – El Grupo Tubos Reunidos está teniendo una mejora en su actividad en los primeros meses de 2010. Tras un año precedente marcado por la grave crisis macroeconómica, que continuó en el comienzo de este año, y que tuvo una fuerte incidencia en el sector de tubos sin soldadura, el Grupo cerrará el primer trimestre de 2010 con resultados positivos, tanto a nivel operativo (EBITDA) como de beneficio neto, siguiendo la tendencia de recuperación del último trimestre de 2009.

Echando la vista atrás, el periodo comprendido entre los años 2004 y 2008 puede calificarse como de especial crecimiento para el sector de tubos sin soldadura. A la fortaleza económica global experimentada hay que sumar factores favorables como la reducción de los tipos de interés, el elevado precio del petróleo y las fuertes inversiones registradas en el sector energético. Ello propició que algunas compañías, entre ellas el Grupo Tubos Reunidos, alcanzaran cifras históricas de resultados y aprovecharan para acometer importantes planes de inversión y procesos de concentración.

Sin embargo, y como en la práctica totalidad de los sectores, el ejercicio 2009 supuso un cambio de escenario claro en el sector de tubos de acero sin soldadura, registrándose una fuerte caída, del 43 por ciento en la producción europea.

Ante esta situación, el Grupo Tubos Reunidos activó una serie de medidas de choque para minimizar el impacto de la crisis, adecuándose al nuevo entorno. Las actuaciones se centraron en reforzar la actividad comercial, reducir costes y ajustar la capacidad productiva a la demanda, así como en realizar una gestión eficaz del capital circulante.

Con todo ello se pretendía el mantenimiento en beneficios y el reforzamiento de la solidez financiera del Grupo, objetivos logrados al obtenerse al cierre del ejercicio un resultado neto consolidado de 1,1 millones y un EBITDA de 25,2 millones de euros, así como una importante reducción del endeudamiento de 55 millones de euros.

Con carácter excepcional, y por prudencia y coherencia con las medidas anteriormente citadas, el Consejo propone a la Junta General el no reparto de dividendos con cargo a los resultados de 2009. No obstante, en cuanto la situación se normalice, el Grupo Tubos Reunidos volverá a su política de reparto de beneficios habitual y rentabilidad para el accionista.

Objetivos Estratégicos del Grupo Tubos Reunidos

El Grupo Tubos Reunidos, además de mantener las acciones de corto plazo comentadas, se halla actualmente inmerso en un plan de actuaciones encaminadas a salir reforzado de la crisis, con el objetivo de ganar en competitividad y lograr un posicionamiento de liderazgo en el nuevo escenario que se vislumbra en el sector de tubos sin soldadura.

Este nuevo escenario se caracteriza por una demanda de mayor exigencia, que dará un protagonismo mayor a los productos especiales, por la confirmación de nuevas áreas geográficas de alto crecimiento y un entorno competitivo más complejo. La excelencia en la calidad y el servicio serán claves de futuro.

Dichas actuaciones, anticipo del nuevo Plan Estratégico del Grupo, tienen como objetivo lograr productos más adecuados para las nuevas exigencias y requieren de un esfuerzo en materia de organización comercial y, de manera muy especial, innovación. Así, el Grupo Tubos Reunidos ha impulsado una actuación específica de I+D+i, que aglutina a un equipo multidisciplinar que actualmente trabaja en más de 30 proyectos específicos de producto, procesos y/o mercados.

Con este objetivo, el Grupo, adicionalmente a las inversiones anuales ordinarias, ha aprobado en 2010 inversiones estratégicas de innovación para los próximos 5 años por un importe que superará los 60 millones de euros, siendo la actividad de producción de tubos de acero sin soldadura el principal destinatario.

Por otro lado, el Grupo Tubos Reunidos mantiene su decidida apuesta por el sector energético, en un momento en el que parecen reactivarse las actividades de extracción de crudo y gas y existen unas necesidades energéticas mayores que antes de la crisis, lo que sin duda supondrá proyectos de inversión en nuevas plantas de generación. Del mismo modo, el sector de las energías renovables propiciará importantes oportunidades de negocio, al igual que la energía nuclear.

A nivel estratégico, las distintas sociedades del Grupo Tubos Reunidos se centrarán en la priorización y selección de productos y mercados más rentables.

Tubos Reunidos Industrial seguirá con el proceso de estudio del tamaño más adecuado en cuanto a su volumen y grado de especialización, siguiendo con el

proceso de evolución hacia tubos de más alto valor añadido, en una mayor gama de longitudes y aceros altamente aleados.

Productos Tubulares reforzará el modelo de negocio diferencial centrado en los tubos de gran dimensión y altas aleaciones, incluyendo inoxidable. Está inmerso en un proyecto por el que producirá tubos que llegarán hasta las 28 pulgadas de diámetro (711 milímetros), con lo que dará otro salto cualitativo frente a la competencia con un catálogo de productos singular (sobre todo en lo que se refiere a grandes dimensiones en alta aleación e inoxidable), que solamente hacen un muy reducido número de fabricantes en el mundo.

Del resto de sociedades, en el área de distribución, el Grupo Almesa intensificará el suministro integral para grandes proyectos; dentro del área de automoción destaca la creación de EDAI, una unidad de I+D+i que se ubicará en Boroa (Vizcaya), así como la inversión de Inauxa en una planta productiva en México. Por último, en otras unidades de negocio como Trandsa (Calderas de Biomasa) y TR-Lentz están previstos el diseño de productos más innovadores y la expansión hacia nuevos mercados (Norte de África).

Perspectivas para 2010

Signos inequívocos como un cambio más favorable euro/ dólar o la incipiente recuperación en mercados claves como Estados Unidos se han ido confirmando en los últimos meses, y tendrán reflejo en la progresiva reactivación de la cartera de pedidos. Es por ello que, aunque la visibilidad sigue siendo limitada, las perspectivas para 2010 son de moderado optimismo, con la confianza en que la recuperación se irá consolidando de forma gradual a lo largo del ejercicio.

Otro aspecto destacable que incidirá positivamente en la evolución del sector de tubos sin soldadura es la resolución favorable por parte de la Unión Europea sobre el procedimiento de defensa frente a las importaciones de tubo provenientes de China, por el que se establecen unos aranceles a dichas importaciones desde el pasado 8 de octubre de 2009, culminando de esta forma un procedimiento iniciado por la Asociación Europea de Tubos de Acero (ESTA), cuya presidencia ostenta en la actualidad el Grupo Tubos Reunidos. Similares medidas se han iniciado posteriormente en otros países como Estados Unidos e India.

Mencionar también la muy significativa subida de los precios de las materias primas básicas en el coste de nuestros productos (chatarra, ferroaleaciones, níquel...) en los meses más recientes, que podría tener un impacto a corto plazo en los márgenes de los productos, aunque limitado a medida que se traslade al precio de los mismos. No obstante, nuestra visión de ese movimiento es positiva en la medida que estos movimientos inflacionistas, siempre y cuando se

sostengan en el tiempo, han sido históricamente el mejor indicador adelantado de la plena recuperación de la demanda en el sector.

En cualquier caso, para el Grupo Tubos Reunidos será fundamental, en línea con su visión estratégica, seguir ahondando en la priorización y selección de productos y mercados más rentables, así como continuar mejorando su actividad y reforzando su competitividad.